



## Rompe récord de remesas: Envíos provienen del extranjero a Tamaulipas

En el primer semestre del 2023, Tamaulipas recibió 9 mil 827 millones de pesos por concepto de remesas, la cifra más alta en los últimos 10 años, reportó el Banco de México (Banxico).

Desde que Banxico inició con los registros de las remesas en el país, Tamaulipas reportó de enero a junio la cifra más alta por concepto de remesas en este 2023. Los envíos de dinero, proveniente del extranjero a Tamaulipas, siguen imbatibles. El incremento en el primer semestre de este año representa un alza de 2.19% en comparación al mismo periodo del 2022.

<https://www.elmanana.com/tamaulipas/cd victoria/remesas-en-tamaulipas-rompen-record/5769275>